



FUERZA AÉREA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



"Cuidamos el cielo, para que
haya paz en la tierra"

Quito, 27 de julio de 2020

BOLETÍN DE PRENSA

La Fuerza Aérea realiza operaciones militares de control

Las Fuerzas Armadas a través de la Unidad Operacional 1.2.2. "TENA", realizaron patrullajes móviles, en coordinación con la Policía Nacional, Intendencia de Policía, Jefatura Política y Comisaría del cantón Tena, en los diferentes sectores de los cantones Tena, Archidona y Puerto Napo, a fin de verificar el cumplimiento de las medidas de restricción durante la Emergencia sanitaria, obteniendo los siguientes resultados:

Vehículos revisados: 85
Vehículos detenidos: 15
Personas Revisadas: 50

Es así que la Fuerza Aérea contribuye a la seguridad y control ciudadano, a fin de evitar la propagación del COVID-19 en la provincia del Napo.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL